



Fraktion Au-Haidhauser Mitte mit FW/ÖDP und FDP



Zukunft der Kindervilla

Anfrage

Der Bezirksausschuss 5 bittet die Stadtverwaltung um Auskunft zur Zukunft des Kindergartens Kindervilla in der Kellerstraße (vormals Kindergarten Herrnstraße):

1. Bis wann ist der Erhalt des Kindergartens an diesem Standort gesichert?
2. Ist die Betreuung der Kinder ohne Unterbrechung sichergestellt?
3. Wird der Kindergarten mitsamt dem Personal umziehen, und wohin?

Begründung

Der Betrieb in der Kindervilla läuft befristet bis Ende des Jahres. Weder Personal noch die betroffenen Familien wissen, wie lange sie dort noch bleiben dürfen.

Der Kindergarten, der erst vor wenigen Jahren von der Herrnstraße 8 nach Haidhausen kam, wird in seinem Betrieb durch die dauerhafte Ungewissheit beeinträchtigt.

Für Eltern und Personal stellt diese Situation eine dauerhafte Belastung dar. Die Gefahr besteht, dass Personal abspringen könnte.